

## 12 août 2013 - Saint-Front

## Création d'un spectacle à l'Ehpad



Sœur Simone raconte ses souvenirs à Brigitte Vastel

Photo CL

Pourquoi ne pas créer un spectacle qui permettrait d'associer une image à un thème donné ? C'est de cette idée d'où est partie Brigitte Vastel de la "Compagnie Juste Nez". Aidée par Christelle Freitas, animatrice à l'Ehpad de Saint-Front, très fière de ce projet, elles ont contacté quelques résidentes afin de les interviewer. Parler d'elles, de leur histoire qui sera reprise dans ce spectacle, c'est plutôt valorisant.

La rencontre a débuté avec Odile qui, très jeune, avait de grandes difficultés à parler. Même si elle a eu beaucoup de peine à l'apprendre et à force de répétitions, elle a pu déclamer "La cigale et la fourmi" devant les autres élèves et s'est sentie libérée. Sœur Simone, 89 ans, ancienne institutrice a apprécié ce contact qui lui a permis de revivre de bons moments de son enfance et aussi de sa profession.

## Soutien du Conseil Général

Comptines, chansons, récitations ont fait réapparition dans sa mémoire. A son époque, les cours débutaient et s'achevaient par une chanson. Elle a fredonné "A la claire fontaine" et "Le p'tit quinquin". Le chant donne une autre âme, une ambiance et aussi une image.

À la question "Un paysage poétique, c'est quoi pour vous ?", Sœur Simone a répondu "un moulin qui tourne dans le vent, le temps qui passe". Après avoir enregistré toutes sortes d'anecdotes et d'émotions évoquées par d'autres interviews, Brigitte Vastel aidée de Jean, musicien qui associera texte et musique, d'un metteur en scène et du soutien du service culturel du Conseil Général, un spectacle va naître. La suite de l'aventure n'est pas encore écrite, mais elle pourrait donner lieu à des échanges avec les élèves de l'école de Saint-Front et créer un pont entre générations. (CL - 12/08/2013)